

Patrick Dempsey spielt Hauptrolle in Porsche-Filmen

Hollywood-Star Patrick Dempsey („Grey’s Anatomy“) spielt sich im neuen Motorsportfilm von Porsche selbst. Mit einem Porsche 911 GT3 RSR tritt der passionierte Rennfahrer außerdem an diesem Wochenende bei den 24 Stunden von Le Mans an – im Team Dempsey Del Piero-Proton

Zu sehen ist der erste einer Reihe von Filmen mit Dempsey auf der Facebook-Seite von Porsche und im Porsche-Youtube-Kanal (<http://www.youtube.com/watch?v=A4CUcD12YIs>). Er trägt den Titel „Porsche Motorsport: Growing the family with Patrick Dempsey“ und wurde beim Rennen der American Le Mans Series auf dem Stadtkurs in Long Beach (USA) gedreht. In der US-Rennserie bestreitet Dempsey gemeinsam mit seinen Teamkollegen Andy Lally und Joe Foster in einem Porsche 911 GT3 Cup des Teams Dempsey Del Piero Racing die komplette Saison in der GTC-Klasse. Beim 24-Stunden-Rennen in Le Mans ergänzt Porsche-Werksfahrer Patrick Long (USA) das Duo Dempsey und Foster. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Porsche 911 GT3 RSR des Teams Dempsey Del Piero-Proton.



American Le Mans Series: Porsche 911 GT3 Cup von Dempsey Del Piero Racing.
Patrick Dempsey.





American Le Mans Series: Porsche 911 GT3 Cup von Dempsey Del Piero Racing.



Patrick Dempsey im Porsche 911 GT3 RSR.